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令和２年１０月２７日亀岡市教育委員会会議録 

 

 

１ 開会  午前９時００分 

閉会  午前９時３５分 

 

２ 出席委員 

  神 先 宏 彰 教育長 

  関   吉 廣 教育長職務代理者 

江 口 昌 道 委 員 

     北 村 真 也 委 員 

     末 永 礼 子 委 員 

     出 藏 裕 子 委 員 

     福 嶋 百合子 委 員 

 

３ 欠席委員 

     なし 

 

４ 出席事務局職員 

     片 山 久仁彦 教育部長 

     國 府 美 幸 次長兼総括指導主事 

     亀 井 鶴 子 教育総務課長 

  伊豆田 晃 正 学校教育課長 

谷 口 正 二 社会教育課長 

山 﨑 浩 久 社会教育課人権教育担当課長 

松 永 潤 子 歴史文化財課長 

    桂   和 裕 学校給食センター所長 

    谷   仁 志 図書館長 

    鵜 飼   均 文化資料館長 

    海老原   睦 教育研究所長 

    巻 田 晃 宏 教育総務課総務係長 

 

５ 傍聴者 

なし 

 

６ 議事の大要 

（１）開会 

○教育長が開会を宣言。 
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（２）前回会議録の承認 

令和２年９月３０日に開催した定例会の会議録を承認した。 

 

（３）教育長からの報告 

○教育長から以下の報告があった。 

 

◎亀岡市関係 

 ・校園長会議を開催し、コロナ禍の中でやらなければいけないこと、今だか

らできることを来年度も見据えて、積極的な計画を組み立てて進めること

などを指示した。 

 ・今年度、教育委員会から文部科学省に職員を派遣しており、所属する初  

等中等教育局初等中等教育企画課長が来庁され面談した。文部科学省の中

でＧＩＧＡスクール構想を担当されている課であり、本市の取組み状況な

どこん談した。 

 ・市自治委員会議が開催され出席した。 

 ・学校規模適正化に係る育親中学校ブロック協議会を初めて開催した。児 

童生徒数の推移を示し、現状からは規模適正化の取組みもやむを得ないと

の意見があった。今後は、小学校単位での説明会を開催していく考えであ

る。 

 ・大河ドラマ「麒麟がくる」亀岡市実行委員会が開催され出席した。大河  

ドラマの放送延長に伴い、大河ドラマ館も期間を延長することを決定した。 

 ・教育委員協議会で教育研究所を始めとした教育委員会事務局体制の整備 

について、また第２次亀岡市教育振興基本計画の策定について協議した。 

 ・市総合計画策定推進委員会が開催され、第５次総合計画の策定に向け、最 

終段階に入っていることの報告があった。 

 ・文化資料館特別展内覧会に市長や教育委員とともに参加した。「丹波決戦

と本能寺の変」と題して１０月２４日から１２月１３日まで開催する。 

 ・３年に一度の学校給食用米飯委託業者選定委員会を開催し、特に衛生面 

や新型コロナウイルス感染症対策などの視点から選定を行った。 

   

◎国・府等の関係 

・口丹波中学校駅伝競走大会が規模縮小、時間短縮し無観客の中で行われ 

た。東輝中学校が男女ともに優勝した。 

・近畿都市教育長協議会の会長で事務局を亀岡市が担っており、今年度第１

回役員会を大阪市で規模縮小して開催した。 

 

（４）報告事項 

①サイエンスフェスタ 2020（Ｗｅｂ開催）の案内について 

②令和２年度サイエンスフレンズ学習クラブ募集案内について 
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○所属長からの報告を受けて、委員から次の質問・意見があった。 

＜サイエンスフェスタ 2020（Ｗｅｂ開催）の案内について＞ 

出 藏 委 員  広報紙はカラー刷りで配布されるのか。 

教育研究所長  ２色刷りになる。 

出 藏 委 員  広報紙の下などにワンクリックですぐにホームページな

どにつながるＱＲコードがあるといいと思う。 

教育研究所長  ＱＲコードについて検討する。 

福 嶋 委 員  Ｗｅｂ開催ということで、亀岡市だけでなく他の地域へも

広報してはどうか。 

教育研究所長  他の地域へは一般公開している教育研究所のホームペー 

ジでの周知を考えている。コロナの状況によるが、来年度

はハイブリッド開催として、実際の体験とＺＯＯＭなどを

使った遠隔でのやり取りなどを考えており、そこに向けて

の広報は検討したいと思っている。 

福 嶋 委 員  来年度の構想を楽しみにしている。 

 

 

（５）その他 

  〇地元産のたまねぎと醤油を使ったハンバーグの学校給食提供に伴う事前

学習と広報について 

 

  〇亀岡市民生委員推薦会委員の任期満了に伴う新委員の推薦について、引

き続き出藏委員を推薦することとした。 

 

        

（６）閉会   

   ○教育長が閉会を宣言 

 

以  上 

 

 


